

Galp Energía y la Asociación Española contra el Cáncer (aecc) organizarán dos talleres musicales con Ruth Lorenzo

Ruth Lorenzo visitará el Instituto Catalán de Oncología de Barcelona y el hospital Puerta de Hierro de Madrid, donde además dará un pequeño concierto para pacientes de cáncer y sus familiares

La acción es continuación de la colaboración de Galp Energía en el concierto CADENA 100 Por Ellas

Galp Energía organizará esta semana dos talleres musicales para pacientes de cáncer y sus familiares en Barcelona y Madrid, de la mano de la Asociación Española contra el Cáncer (**aecc**). El primero tendrá lugar hoy en el Instituto Oncológico de Barcelona, y el segundo el próximo jueves 29 de enero en el Hospital Puerta de Hierro de Madrid.

La artista Ruth Lorenzo prestará su excepcional voz a esta iniciativa, que ha sido posible gracias a la ayuda desinteresada de miles de personas. Galp Energía colaboró en el Concierto solidario CADENA 100 Por Ellas a beneficio de la Asociación Española contra el Cáncer (**aecc**), que tuvo lugar el pasado 7 de noviembre. Parte de esta colaboración consistía en plantear un reto solidario a través de las redes sociales: Por cada persona que donara su foto de perfil en una aplicación alojada en el Facebook de GalpFM y CADENA 100, la compañía aportaría 1 euro a la **aecc** para llevar música y energía positiva a los pacientes de cáncer. Se recibieron miles de fotografías, no sólo de perfiles, sino de mujeres luchadoras y sus familiares apoyándolas, además de imágenes del concierto y de otros momentos relacionados con la importancia de la actitud y la energía positiva a la hora de afrontar la enfermedad. Estos talleres son el resultado de dichas donaciones.

Ruth Lorenzo, que también participó en el concierto CADENA 100 Por Ellas, visitará a los pacientes de cáncer en ambas instalaciones y después dará un pequeño concierto en exclusiva para ellos. Óscar Martínez, presentador del programa Happy Hour de CADENA 100, será el encargado de conducir el evento.

Galp Energía quiere reafirmar su compromiso con la lucha contra el cáncer promoviendo junto con la **aecc** esta iniciativa que refleja la confianza de la compañía en la música como vehículo de comunicación con las personas, y que está en línea con su política de responsabilidad social corporativa enmarcada bajo el lema "energía positiva".

Galp Energía y la **aecc** han querido organizar estos talleres musicales con el objetivo de que los pacientes puedan pasar un rato agradable escuchando música en momentos emocionalmente difíciles.

Galp Energía en el mundo

Galp Energía es un operador integrado de energía con una presencia diversificada en los sectores de petróleo, el gas y la electricidad, con actividades por todo el mundo. En la Península Ibérica, la actividad se concentra en el refinado y la distribución de productos petrolíferos y gas natural. Galp Energía tiene una fuerte presencia en el eje longitudinal del Atlántico Sur en cuanto a exploración y producción, cubriendo la Cuenca de Santos, en Brasil, Mozambique y la costa de Angola.

Galp Energia está presente en 15 países: Portugal, España, Brasil, Angola, Mozambique, Cabo Verde, Guinea-Bissau, Suazilandia, Gambia, Timor-Leste, Uruguay y Guinea Ecuatorial, Namibia, Marruecos y Malawi.

La aecc, 61 años de experiencia en la lucha contra el cáncer

La aecc es una ONL (Organización No Lucrativa), privada y declarada de utilidad pública que lleva 61 años trabajando en la lucha contra el cáncer. La aecc integra a pacientes, familiares, personas voluntarias y profesionales que trabajan unidos para prevenir, sensibilizar, acompañar a las personas afectadas y financiar proyectos de investigación oncológica que permitirán un mejor diagnóstico y tratamiento del cáncer. La aecc mantiene como uno de sus objetivos prioritarios la investigación oncológica de calidad y es, a día de hoy, la entidad social y privada que más fondos destina a investigar el cáncer con más de 24 millones de euros desde el 2009.

La aecc, a través de su Fundación Científica, aglutina la demanda social de investigación contra el cáncer, financiando por concurso público programas de investigación científica y social. Estos programas están dirigidos a lograr avances en ciencia para mejorar el futuro de las personas enfermas y sus familias y para consolidar una estructura científica en España, acercando a toda la sociedad los logros conseguidos. La Fundación Científica está certificada por el sello de calidad AENOR.

Estructurada en 52 Juntas Provinciales y presente en más de 2.000 localidades españolas, la aecc desarrolla su trabajo a través de sus más de 16.000 voluntarios y 680 empleados bajo una filosofía de colaboración con las autoridades sanitarias, instituciones científicas y aquellas otras entidades que persigan un fin análogo al de la asociación. Todo ello siempre bajo los principios de independencia, profesionalidad, transparencia y cercanía.

Durante el 2013, la aecc ha atendido a más de 400.000 afectados por la enfermedad.

Para más información:

GALP ENERGIA - BURSON-MARSTELLER

Contactos:

Cristina Verdú

Tel: 93 201 10 28

cristina.verdu@bm.com

Alberto Jiménez

Tel: 93 201 10 28

alberto.jimenez-hidalgo@bm.com

CADENA 100

Contacto:

Pilar Fernández Carrillo

Tel: 915951245

comunicacion@cope.es

Jefa de Comunicación